



Gedenken und Erinnern

Gedenkraum Ternberg



Die Spuren der NS-Herrschaft im Ennstal

In Ternberg, Großraming und Weyer befanden sich in der Zeit der nationalsozialistischen Herrschaft in Österreich Außenlager des KZ Mauthausen. Die KZ-Häftlinge mussten unter unmenschlichen Bedingungen am Bau der Ennskraftwerke mitwirken.

Gedenkraum

In der Pfarrbaracke Ternberg befindet sich im Keller ein Gedenkraum, wo im Rahmen einer Dauerausstellung an diese schreckliche Zeit erinnert wird. Gleichzeitig bemüht sich die Katholische Jugend als Trägerin des Gedenkraums um eine engagierte, gegenwartsbezogene Friedensarbeit - gegen jeden Extremismus und für eine gelingendes gesellschaftliches Zusammenleben.



Gedenkelement zu den Todesmärschen

Wir bieten Workshops zu den Themen

- Das Ennstal in der NS-Zeit - die KZ-Außenlager, der Bau der Ennskraftwerke und die Todesmärsche
- Frieden und Zivilcourage
- Gesellschaftliches Engagement

DAUER

1 - 3 Unterrichtseinheiten

ORT

Gedenkraum und Pfarrhof Ternberg

ZIELGRUPPE

4. Klassen Gym • NMS

KOSTEN

2 €/SchülerIn



Originales Stockbett des KZ-Außenlagers

Kontakt

ANITA BUCHBERGER

Beauftragte für Jugendpastoral im

Dekanat Weyer

0676 8776 5716

anita.buchberger@dioezese-linz.at

REINI FISCHER

Regionskoordinator der kj oö für die

Region Ennstal

0676 8776 3305

reinhard.fischer@dioezese-linz.at



katholische jugend
region ennstal



Fotos: Samuel Haijes

Pfarrbaracke Ternberg